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松原大介応援クラブの事務所を
設置しました！

常時、お停めいただけるのは、事務
所の前２台と、たかはしクリニック
様駐車場のうち、事務所に近い２台
の計４台です。

日曜、土曜午後、水曜午後は、たか
はしクリニック様の駐車場にお停め
いただけます。

駐車場のご案内

事務所住所：西十三塚町３
たかはしクリニック様の元調剤薬局の
建物です。
お近くにお越しの際はぜひお立ち寄

りください。
たかはしクリニック

川本コルク

国道１５５号線事務所
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松原大介応援クラブ
〒489-0055 愛知県瀬戸市滝之湯町24-1
TEL:0561-76-3153
Email:d.matsubara3153@gmail.com

松原大介の一般質問

松原大介応援クラブ
ホームページ

詳しくはこちら！

Youtube動画

（市）地域と議論
を重ね、一部計画
を修正した。今後
も地域と議論を重
ねながら進める。

４年間に行った一般質問後の進捗状況と
今後の方針について

令和元年６月定例会から令和４年１２月定例会まで、計１５回の一般質問を行ってきました。
そのなかで、今後検討となっていたことや、当時と状況が変化したことを中心に、答弁後の進捗状況や、

今後の方針について、分野ごとに抜粋して伺いました。

４年間のなかで繰り返し訴えてきた丁寧なプロセスと、合意形成については、少しずつご理解いただ
いて、それが少しずつ実を結んできているのがわかりました。
この４年間で、多くの市民の皆様の気持ちや想いに触れました。それと同時に市役所職員のみなさん
が抱える気持ちやジレンマにも触れました。それらを通じて思うのは、最後に大事なのは、人と人です。
ちゃんと顔を合わせて丁寧に話していけば、いずれ解り合えます。ぶつかっても向き合うことです。市
民と行政がともに進むことが大切です。

（松原）菱野団地の
学校統廃合は、地域
との議論のプロセス
や合意形成をどのよ
うに図ってきたか。

（松原）にじの丘学園の際は、統廃合
の決定前と決定後で通学方法が変わり、
問題になった。今回はその反省を活か
し、プロセスと市民との合意形成を適
切に行えた。

（松原）磁祖公園につい
て、整備計画の見直しを
早期に実施し、計画を前
進させるべきでは。

（市）磁祖公園の周辺の道路整備
は進んでいないが、公園機能が発
揮できるよう、インフラ整備をは
じめとした周辺まちづくりを考慮
し、整備計画を見直します。

（松原）もし令和５年９月から、
ごみ処理費用の有料化（ごみ袋大
幅値上げ）が実施されるのなら、
ずっと高いままではなく、ごみ減
量実績に応じて、数年毎に価格を
変動できる仕組みにしてはどうか。

（市）瀬戸市環境
衛生審議会のなか
で検討していく。

（松原）ごみ減量実績に応
じた価格反映の仕組みを作
れば、市民の納得感に繋が
る。また、ごみ減量意識は
継続されて、有料化の効果
も継続的になる。

（松原）この答弁に
より計画は前進しま
す。今後の都市整備
部に期待します。


